

Kurpark-Klinik mit neuem Chefarzt

39-jähriger Dr. Dominik Georg Haider übernimmt Abteilung für Innere Medizin

Bad Nauheim (pm). Die Kurpark-Klinik Bad Nauheim hat einen neuen Chefarzt für Innere Medizin. Geschäftsführer Michael Poschmann und Ärztlicher Direktor Dr. Wolf-Dieter Patyna begrüßten am Montag Dr. Dominik Georg Haider. Der 39-Jährige stammt aus Frankfurt und ist in Burgholzhausen aufgewachsen. Er hat in Wien studiert und 2003 mit der Dissertation abgeschlossen. Haider ist Facharzt für Innere Medizin und Nephrologie sowie Privatdozent. Zuletzt war der 39-Jährige Chefarzt für Notfallmedizin an einer Klinik in Hirslanden (Schweiz).

»Seit 2007 bin ich im Bereich der Inneren Medizin und Nephrologie tätig und habe mich fachlich breit aufgestellt. Wichtig ist mir besonders die Zusammenarbeit mit den Chefarztkollegen aus den Abteilungen der Orthopädie und Urologie«, erklärte Haider. In der Kurpark-Klinik möchte er die Spezialisierung weiter ausbauen. Seine Erfahrungen in der digitalen Vernetzung der Behandlungskette – vom Akutkrankenhaus über die Rehabilitationsklinik bis hin zum niedergelassenen Arzt – will er in der Kurpark-Klinik einbringen und vorantreiben.

»Mit Dr. Haider kommt ein anerkannter und renommierter Mediziner«, sagte Geschäftsführer Poschmann. Mit ihm habe die



Aus der Schweiz nach Bad Nauheim: Dr. Dominik Georg Haider leitet ab sofort die Abteilung für Innere Medizin der Kurpark-Klinik. (Foto: pv)

Reha-Klinik einen Chefarzt gewonnen, der das Behandlungsspektrum im Sinne der Patienten ausweiten werde. Im Übrigen könne Haider bei der Weiterentwicklung der elek-

tronischen Patientenakte helfen. Wie Ärztlicher Direktor Patyna betonte, finde sein neuer Kollege eine moderne Rehabilitationsklinik mit einem sehr engagierten Team vor.